

## LE CONCEPT

Du magnétisme et de l'étincellement des pierres est né le studio Matiasma. Décoratrice d'intérieur passionnée par les ornements et les anciennes civilisations, la création de bijoux porte-bonheur s'est présentée à moi comme une évidence.

En délicat talisman, chaque composition est unique et imaginée pour sublimer et protéger sa détentrice - son détenteur. Le mantra du studio Matiasma : parcourir son quotidien en se laissant porter par la puissance subtile de son bijou !



MATIASMA  
STUDIO